



新潟陸運株式会社は今年、令和4年7月1日に設立40周年を迎えました。

コロナウイルスの影響で開催が出来るか不安がありましたが、感染予防対策をしっかりと行い、また、従業員の皆様のご協力やご家族のご理解のお陰で無事に開催することができました。

周年祭当日の皆さんの様子の写真をご紹介します。是非ご覧ください！

## 2

## 乾杯

## 会食・歓談

乾杯は常務取締役が務め、設立40周年をお祝いしました。歓談では皆さん思い思いのお祝いの時間を過ごし、和やかな気が流れていました。



乾杯後は周年祭のためのコース料理が運ばれ、皆さんからは美味しいという声が沢山あがっていました。感染予防対策中の不自由な中ではありますが、歓談では中々会えない他の営業所の方々と楽しそうにお話する皆さんの姿が印象的でした。



## 1 開会

## 社長挨拶・従業員代表挨拶

開会式では社長と従業員代表として新潟営業所の所長よりご挨拶をいただきました。

社長挨拶では、設立から40年、これまでの会社の歴史や運送会社としての意識、そしてこれからの新潟陸運への想いを従業員の皆さんへお話しくさしました。



新潟営業所所長は今年で勤続21年になります。21年間の想いを、過去ご自分へのお手紙として書いてくださり、中にはその内容にうろたえてしまう方も…。

設立40周年記念の始まりを飾る素晴らしい挨拶に、会場中が大きな拍手に包まれました。

